

PRÉCIS

DE

L'HISTOIRE UNIVERSELLE.

ABYSSINIE,

*entre la Nubie, la mer Rouge, la basse Éthiopie
et les Éthiopiens errans. Empereurs abyssins.*

LE continent de l'Afrique, sur lequel nous reportons l'attention après les îles, présente beaucoup de petits états qui morcellent ses côtes, mais peu de grands empires qui s'enfoncent dans les terres. Le plus considérable est celui des Abyssins. On croit que c'est l'ancien royaume de Saba, et que peut-être il a été autrefois gouverné par des femmes; du moins en trouve-t-on deux célèbres: la première, qui alla visiter *Salomon*, et rapporta dans ses états la religion juive; la seconde, nommée *Candace*, qui reçut de son eunuque, instruit et baptisé par l'apôtre *Philippe*, la religion chrétienne, qui est encore dominante, quoique mêlée de quelques rites juifs. Le christianisme des Abyssins est celui des Coptes. Le patriarche d'Alexandrie en Égypte est chef de leur église, et confirme leurs évêques, en les admettant à sa communion. L'empereur d'Abyssinie doit ordinairement, dit-on, prendre avant son couronnement le